



¿Tardará mucho?

Nuestra inocentada del 28 de Diciembre último, ha pasado á la categoría de realidad.

Todo ha sucedido tal y como nuestra fantasía nos lo dictó en la fecha mencionada: un telegrama anunciando la grata noticia, y la música á la calle para celebrar el acontecimiento.

¡Por fin!

El ministro de Fomento ha firmado el famoso expediente que tantas dificultades presentaba, y merecen un aplauso sincero nuestros diputados Sres. Francisco Rodríguez y Díez-Moreu, que con su gestión acertada, han resuelto por fin el asunto.

¡Ya tenemos mercadillo!

Este es la frase que se oye por todas partes, pero nosotros, nos guardaremos muy mucho de pronunciarla.

Tenemos aprobado el expediente, pero el mercado no diremos que lo tenemos, hasta que no veamos empezar las obras.

Somos muy incrédulos, y tenemos razón para serlo. Por eso guardamos los elogios para cuando debamos tributarlos.

Si la resolución del Ministro de Fomento, era el último trámite para realizar una de las mayores aspiraciones del puebloalacantino, preguntamos nosotros ahora.

¿Tardará mucho en comenzar la obra?

Nuestros municipios tienen la palabra.

Francamente, nuestros deseos son buenos, y esperamos vaciar el saco de las alabanzas, cuando desaparezca el antiestético barracón de la plaza de Balmes y vuelva á tener su primitivo aspecto el Paseo de Méndez-Núñez, convertido en «zoco» por obra y gracia del Sr. Soto.

La noticia de haberse ultimado el expediente, después de todo, nos ha alegrado.

Pero esperamos la otra alegría, la verdadera: la construcción del nuevo mercado.

¿Tardará mucho?

Clínica del Dr. Manuel Irarate
CONSULTA GENERAL
Especialista en enfermedades

de la matriz

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Guillén y Marguez, de Madrid, y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 a 2, todos los días.
San Fernando 24, piso. derecha.—Alicante

Ecos de Monóvar

Atentamente invitados por el señor jefe de la estación de Monóvar y organizadores, anoche dia 22,gradeciendo la invitación, asistimos al banquete que se celebró en la estación de este, para conmemorar el 26 aniversario de la fundación de la benéfica «Asociación de empleados y obreros de los ferrocarriles de España».

El acto tuvo lugar en un salón artísticamente adornado de la casa de don José Sirvent. El oficinario mesón estuvo á cargo de don Vicente Alfonse, dueño de la acreditada fonda del «Comercio».

Asistieron 26 comensales. En la presidencia figuraba don Francisco Iglesias, delegado de la asociación, residente en Villena, á su derecha el probo Jefe de la estación de este don Fernando Ruiz de Alarcón y á su izquierda un humilde servidor.

Audieron representaciones de ferrocarrileros, de Villena y Elda.

Durante la fiesta reinó la mas completa armonía y refinado compañerismo.

Durante los poemas el discreto factor don Pascual Carrasco leyó unas cuartillas, haciendo resumen de lo que significa el acto, analizando la mujer bajo su aspecto de madre y de «máquina» que nos guía por el extenso camino de nuestra vida y desbordándose, muy emocionado, en alabanzas á la asociación. Para la Prensa que esclarece era verdad, busca un honroso fin y lucha por lo justo y digno tuvo sentidos parrulos, y para nosotros algunas frases que agradecemos. El señor Carrasco fué estremecedidamente aplaudido y felicitado por todos los concurrentes.

También don José Sirvent con palabras sencillas e ingénias nos hizo saber su satisfacción, al besar, al «abrazar» su establecimiento y vivienda los distinguidos caballeros allí presentes.

Se anotaron, se añilaron á la Asociación en aquel lugar, cinco empleados más, y por tal causa aumentó el entusiasmo.

A estas horas de la noche terminó el exquisito banquete y fiesta solemne, quedando todos satisfechos y contentos.

EL CORRESPONSAL
Monóvar 23 1-13.

Gran taller de vacíos Electro-Electrónico para viveros de clase, éste tiene las mejores características: diámetro de la parte central de 10 cm. y altura de 80 cm.

«EL DIABLO» EN ACCIÓN

Elda en fiestas

En honor á San Antón.—La noche del Sábado.—Carreras y cucañas.—Fuegos artificiales.

—En el baile.

Siguiendo la tradicional costumbre y con una espléndida vez desconocida desde muchos años ha, se han celebrado este año las fiestas en honor á San Antón.

La Providencia, encarnada en la simpática figura de nuestro querido amigo D. Arturo Sempere, que después de estar algunos años separado del «terruño» allí en argentinias tierras, ha vuelto á su pueblo natal, envuelto el cuerpo en la lucha por la vida y los bolsillos repletos de dinero, y al venir, demuestra el cariño que siente en el pueblo que tantos y tantos recuerdos le guarda y la fe ardiente que profesa á tan añeja fiesta corona es la de San Antón, dignándose formar principal parte en la Mayordomía encargada de realizarlas, para de su peculiar particular efectuarlas con el realce y suntuosidad que se merecen.

Digna de elogio es la conducta del señor Sempere, y desde luego deben tributarle con entusiasmo todos los eldenses, dado el cariño que ha demostrado tener por el pueblo en cuyo regazo se hizo hombre y sus tradicionales costumbres.

El sábado en la noche la luna brillaba majestuosa en el cielo sin nubes, inundando las calles con torrentes de luz; la placidez de la noche daba más solemnidad á las fiestas que aquella noche comenzaban.

A la hora señalada hace mil «diabólicos» llegada á la plaza de San Antón, encontrandola artísticamente engalanada de verde ramaje y alumbrada á la veneziana.

Desde los primeros momentos notóse extraordinaria animación por aquellas inmediaciones, haciéndose imposible á medida que la hora avanzaba el transitar por entre aquella masa de carne humana que se apretujaba y pisoteaba con la avida propia del que deseas prender los festejos.

Llegó la hora de trasladar el santo desde el altar provisional que en una casa particular se alzó por estar derribada la ermita en que se venera; echáronse al vuelo las campanas; disparóse una larga traca y dos piezas de fuegos de artificio; la banda «Santa Cecilia» lanzó al espacio las notas de bonitos pasodobles que se aplaudían con entusiasmo y partió la comitiva tras el santo, que la componían D. Arturo Sempere otros señores y autoridades.

Recorrió las calles de ritual, siempre tocando la banda que dirige el maestro

Gorgé y á intervalos la dulzaina y el tamboril.

Cuando llegó á la plaza conocida por la del Hospital, disparóse otra pieza de fuego artificial, y dos á la llegada, frente á la iglesia parroquial de Santa Ana.

Durante todo el trayecto las calles estaban atestadas de un numeroso público que miraba y alababa con entusiasmo al popular don Arturo.

Resultó muy animada y con mayor exuberancia á la esperada por todos.

El domingo por la mañana se celebró la festa religiosa de la conducción del santo á la ermita en procesión, como también misa á toda orquesta, en la que predicó D. Baldomero Alonso.

Terminado que fué este acto, se trasladaron todos los invitados al domicilio de don Arturo Sempere, siendo obsequiados con un espléndido «lanchón» y bebidas.

Como no tuvimos el gusto de que se nos invitara, no podemos resellar lo que allí se hizo.

Por la tarde concursamos al Barrio de Santa Bárbara en donde tenían que celebrarse las carreras.

También se vió en extremo concurrido, predominando el elemento joven, viéndose algunas ciclistas elencadas luciendo el clásico pañuelo de Manises. Reiró mucha alegría, buena humor, vida en fin.

El premio de 100 pesetas fué adjudicado á D. Antonio Martínez de Pinoso, montando el caballo de su propiedad D. Francisco Mendaro también de Pinoso.

A don Sandalo Martínez, cuyo caballo lo montaba José María Cañizares se adjudicó un pollo por llegar en segundo lugar.

El premio de 25 pesetas se adjudicó á don Manuel Vera, cuya jaca la montaba don Francisco Vera.

José Bernabé Orgilés (1) «Cebo» ganó el primer premio de las carreras largas á plé consistente en 15 pesetas y un pollo.

Julio Amorós, de Sax el segundo premio, un pollo.

Luis Hernández ganó el primer premio de las carreras cortas á plé, de 5 pis. y un pollo.

Manual Santos Miralles el segundo premio, un pollo.

En la carrera ciclista ganaron los tres premios los jóvenes Manuel Álvarez; Antonio Catán y Jesús Gil Ponco.

De todos los años se saben las mismas quejas: falta de orden en la carretera en donde se celebran las carreras, pudiendo estar satisfechos de que por milagro no se hayan sufrido desgracias personales este año.

El acto resultó muy animado y la concurrencia quedó complacida.

Después, en la plaza de la Constitución,

se celebraron encinas que también estuvieron animadas.

Y por último, en la calle Nueva, hubo carreras de sacos, que fueron la nota cómica de la tarde.

Todos los actos resultaron brillantes y fueron muy del agrado del numeroso público que los presenció.

Por la noche, después de encenderse la clásica hoguera en la plaza de la Constitución, disparóse un bonito castillo de fuegos artificiales frente al Teatro Catedral, que fueron admirados por un crecido número de público que, como todos los años, aplaudió al aventajado aficionado del pirotécnico arte.

Y a las diez, cuando ya no quedaban más festejos por hacer, se abrieron las puertas de Catedral, en el que se rióse culto a Terpsícore.

Entré porque soy un fiel devoto del mitológico Dios del baile, pero si traspasar los umbrallos de aquel recinto termino mi informativa misión, pues la empresa de bailes ha tenido la desstención, que mucho estimo, de no invitarme a ellos.

EL DIABLO LAPIZ.

Alicante 23 Enero 1913.

TOS Carrón presta y cumplida cuando el Jardín Beato-Balneario con Música y Espectáculos, preparado por el Ferrocarrilero F. Bola. — De veras se celestas Farcias, y al ser mayor es la dama, Mayor 13, Música, etc. — Domicilio en Alicante, Faroza de la Era, Viaducto Dr. Soto, plaza Santa Crisóstomo, 12.

Pronósticos del tiempo

Para los días que quedan de la actual segunda quincena de Enero, hace Sistjona los siguientes pronósticos:

El viernes 24, se formarán nubos de fuerza en el Mediterráneo superior y entre Argelia y Balcares, los cuales producirán algunas lluvias y nieves en las regiones vecinas al Mediterráneo, con vientos de entre NO. y NE.

Del 25 al 26, persistirán depresiones en el golfo de Génova y Argelia que seguirán causando algunas lluvias y nieves en la región mediterránea; y otras depresiones del Atlántico, produciendo algunas lluvias en esta región.

El jueves 27 quedarán mínimas barométricas en Italia y África septentrional si que todavía intensificada en la región mediterránea; y se acercaría algo más al noreste NO. las depresiones del Atlántico, produciendo algunas lluvias en esta región.

El martes 28 llegaría a Galicia un centro de perturbación débil derivado de las bajas presiones del NO. de Europa y encontraría lluvias en la Península, especialmente desde el NO. al centro, eos vientos del tercero cuadrante.

El miércoles 29 se hallará en el Mediterráneo el núcleo de fuerza de Galicia y otros depresiones habrá en las Islas Británicas y en el NO. de la Península. Estos elementos perturbadores producirán lluvias en la mayor parte de nuestras regiones, y algunas nieves, con vientos variables, dominando los del tercer cuadrante.

Del 30 al 31 seguirá actuando la depresión de las Islas Británicas, que irá corriendo hacia el mar del Norte, y la del NO. de la Península perderá desde el Cantábrico al Mediterráneo superior y S. de Francia. Se registran lluvias y algunas nieves, principalmente en la mitad septentrional, con vientos de entre SG. y NO.

Partos Isela Gómez Barreiros.—Profesora en partos. Alicante.—Academia de preparación para nacer días cerca. — San Vicente, 21.

Postizos Las sotoras y caballines que llevan de usar bisutería, mallas, trenzas, bucles y demás artificiales postizos para el caballo, visitan la casa de F. Martínez, calle San Pascual, 2, donde encontrarán los últimos modos a precios reducidísimos.

Telegramas

CONSEJO

Madrid.—Ha manifestado Romanones, que mañana se celebrará Consejo de ministros en Palacio.

El presidente del Gobierno, ha conferenciado hoy con el monarca más de una hora.

DE RUSIA

Madrid.—Telegramas recibidos de San Petersburgo, manifiestan que el embarazo de la Czarina es muy laborioso y que dará a luz a principios de Junio.

Los médicos no abandonan el palacio a causa de lo delicada de salud que se encuentra la emperatriz.

DE ALEMANIA

Madrid.—Para el próximo Febrero, dice que tendrá lugar en Viena, una entrevista de soberanos europeos.

Sabés que asistirán, por hoy, a ello, el Kaiser, el Rey Victor Manuel y el emperador Francisco José.

EL «MALLORCA»

Ibiza.—Se realizan todavía los trabajos de salvamento de los materiales que llevaba a bordo el «Mallorca», que embarrancó como ya se sabe en el bajo de Santa Eulalia.

Los golpes de mar, han egrazado el buque y el agua ha inundado el buque hasta la linea de flotación.

El barco considerase totalmente perdido.

El Sandoval de Brenes

Gros servido en Ferretería, Quincuagésima y Batería de cecina de Salamanca

Fiestas en Jijona

Como todos los años, se están celebrando en Jijona las fiestas tradicionales, que terminarán el día 2 de Febrero próximo.

Como consecuencia de la crisis porque atraviesa el pueblo, a causa de la penuria seca, los festejos no tienen el expletivo de otras veces, consituyendo la mis saliente del programa, las típicas danzas y carrozas con premios.

La situación económica de la mayoría de los pueblos de nuestra provincia, es verdaderamente lamentable, y el gobierno debe preocuparse de este asunto y mitigar la miseria que poco a poco se ensañorea en todos los hogares.

GALLEGOS En el ayuntamiento de Pontevedra, 22, Mieres Atch. Navas, 24 Edo. 1. Días 13, se venden:

Pas superior a 35 céntimos MIL
Tercio se regala
Cupones de La Compañía Española

¿Un infanticidio?

La guardia civil del puesto de San Vicente, ha notificado al Juzgado de instrucción que Rosa Azorín domiciliada en la partida del Verdugos dió a luz un niño el día 2 del actual y que lo enterró en su pro-

pio domicilio porque, según sus declaraciones, la criatura había nacido muerta.

Dicen también los mencionados guardias que Rosa visitó a los peones camilleros de la carretera de Agost ofreciéndoles para mantener una hija de ellos, manifestando que había dado a luz dos mellizos que murieron poco tiempo después de haber nacido.

Estas declaraciones han dado motivo de sospecha y se están realizando las averiguaciones precisas para ver si se trata de un infanticidio.

Parrería, Quincuagésima y Batería de Cecina de Agustín Mora, Mayor, 33 y San Isidro, 1.

EN BUSOT

Obispo fallecido

En el balneario de Busot, donde se habla por prescripción facultativa, falleció ayer, a consecuencia de un ataque súbito, D. Francisco Jurado Valdés Noguera, obispo de Salamanca.

Contaba 58 años de edad y residía en Busot desde hace más y medio.

La capilla ardiente, se improvisó en el pabellón llamado «Valparaíso».

Han embalsado el cadáver, D. Evaristo Manero (hijo) y el médico del balneario.

Los restos del prelado serán transportados hoy a Alicante y en una caja de zinc serán luego trasladados a Salamanca, donde se enterrará.

Hoy es esperado, en el correo, el cabildo en pleno de la diócesis de Salamanca.

Se prepara una gran manifestación de duelo que acompañará al cadáver desde su entrada en Alicante, hasta la estación de Madrid.

A la hora en que escribízo estas líneas, no podemos dar más detalles.

Doctor Gómez Uzeta

Calle de Medina y Cerezo
Número 22, 1º F. 1.
Especial de Chirigotas y Fiestas
(Carnaval, Baile, y Diversos),
de 8 a 8.
Calle Mayor, 23, 2º.
Teléfono 222, 22.

Reos indultados

El rey firmó ayer los decretos indultando de la pena de muerte a tres reos que fueron condenados por la Audiencia de Albacete, por robo y asesinato en el Villar.

También han sido firmados los indultos de pena de muerte de Andrés Ramos, Manuel García y Santiago Morán, condenados por la Audiencia de Valladolid en causa por robo y asesinato de un matrimonio.

El de José Tárraga y Andrés Riquera. Este último falleció en la cárcel antes de celebrarse el juicio oral.

Y por último el indulto general por los delitos políticos, los cometidos en la guerra y los sociales.

Por los necesitados

El popular perro «Pilo» es un hermoso ejemplar en los de su especie y se dedicó los días en que hay tiradas en el Tiro de Pilón a rescatar los palomos muertos o heridos que caen en el mar.

Ayer tarde tuvo la fortuna de cojer dos palomos y el dueño de «Pilo» el popular, viene a nuestra redacción y nos entregó el par de

pichones para que nosotros los entregámos al marinero enfermo que habita en la calle de Lucentum el cual no trabaja y ha de mantener a tres hijos.

Aplaudimos la obra caritativa del doctor (que no es la primera) y hemos así mismo de elegir los instantes del simpático «Pilo» que por ellos proporciona un beneficio a los necesitados.

BOLSA DEL TRABAJO

OFERTAS Y DEMANDAS

Se ofrece una leva para casa todo tipo de regalos para señoras y caballeros y trajes para señoras y niños sencillos. — Callejuelas, 4, 2º.

Se confecionan trajes sencillos sencillos. — Díaz, 12.

Buzón de quejas

Se. Ramos: La plaza de Balenes es considerada como asunto público y llena de necesidades, y los vacíos, además del inmoral establecimiento que nos proporciona los desahogados transcurridos, solitarios días y perfumes que en nada se parecen al de las rosas.

Sobre todo, a espaldas de lo que era Parque de limpia, y entre éste y el solar vecino, el abuso en el sentido denunciada es incalificable.

¿No pedía S. S. destinar un guardia urbano a que vigile aquéllos lugares e impide tales abusos?

Esperamos ser atendidos.

KETI Y KATA

QUIMADORES: Pedid en las estaciones de papel del día "ELITE" de fabricación especial a kilo puro. Fumadlo y verás cuán es el mejor de todos.

Motivaciones

Nuestro distinguido amigo el probo interventor del Estado de la compañía de ferrocarriles de M. Z. y A. D. Juan José Ortega y Fernández de Alarcón ha sido agraciado con la medalla de plata de la Institución de la Cruz Roja, por los auxilios prestados en este episodio con motivo del incidente fáctitario.

Reciba nuestra felicitación por tan justa recompensa.

En junta celebrada anoche por la junta municipal del partido republicano autónomo quedó nombrada una nueva junta directiva en la forma siguiente:

Presidente.—Don Salvador Sánchez.

Vice-Presidente.—Don Miguel Pujella.
Secretario Contador.—Don Eugenio Rebollo.

Vice-Secretario.—Arga Bafan.

Tesorero.—José Rico.

Vecinos.—José Reyer, Antonio Ferrández, Antonio Miguel, Francisco Basas, Manuel Borguero y Francisco Barbero.

— IMPRENTA —

El Periódico para Todos

Trabajos tipográficos
Precios económicos

El Periódico para Todos

Colón, 11 -- Navas, 24

— ALICANTE —

Alicantinas

Hace tres años que voy a casi todas las sesiones que el Ayuntamiento celebra, y hay varios concejales a los que no he oido, más que un «sí», ó un «no».

Esto es extraño en demasía, porque el edil ha de ir al escenario a poner el grito en el cielo si fuera menester.

A estos concejales, cuyos nombres no hacen falta, les vendrá muy bien ir al cabildo a colocarse permanentemente en el mullido sillón, mirar al techo y entorzar los ojos... hasta que el campanillazo anuncia que la junta llegó a su fin.

Pues si pueble no le viene esto muy de parás, porque llevó el Municipio a los ediles todos, para que luchasen por sus intereses que van las cejas, tal vez por falta de celo, de unión ó de entendimiento administrativo en casi la totalidad de sus plenos.

Quitando a varios señores que demuestran algunas celos, los demás no abren la boca ni para hacer un ruego ni aun una pregunta y muchísimo menos para desarrollar cualquier acción.

Sobre este particular dice un periódico en son de chiste que felicitaba al señor Orts Moliner por el gran discurso pronunciado en la pasada sesión.

Pues hay varios como el mencionado individuo; que hacen allí el papel que haría en una redacción un pediatra con las manos en el botellín. Parece él y él la perra, a saber. Tener la boca cerrada. Si son malos discípulos de Castizas, son buenas de Lázaro. No sé, en tecnicismo a medias, se plantean solos.

Lástima grande que los tales ediles no vayan al Congreso y así Redondo Soriano tendrá tema para ácidos enemigos de sus chistes.

¡Hablen por Dios sus señores, aunque sea nadie más que para hacerles saber que no están muertos!

¡Hablen ya por la Virgen aunque ello sea solamente pedir una cubierta para dormir más comodamente!..

ANTONIO ZARAGOZA RUIZ

Delegación Villa-Lleida

Vinos y Bebidas.—Vino clásico de la Delegación Villa-Lleida, los 11 litros y medio

— Servicio á domicilio. —

Asociación de Sociedad Benéfica, que ha destinado parte de su actividad para el servicio de Villa-Lleida que tiene la sección. Estos señores están convencidos para evitar los muchos accidentes que hoy han sufrido vecinos de su localidad.

De desde Albatera

En el día de ayer procedió á la apertura de una escuela nocturna que ha de funcionar en esta localidad á cargo de los señores don Manuel Rodríguez y don José Esteve, cura párroco y vicario de esta feligresía, en unión del regidor don Ascension Pallerá Zaragoza.

Fueron 72 los asistentes que en clase de discípulos tomaron asiento en el nuevo centro de enseñanza.

Oídas las explicaciones de sus profesores con respecto á la orientación que le han de dar al mismo, no pudieron ser más satisfechas; pues en él se preparan verter todo la savia de sus vastos conocimientos, dentro de un plan pedagógico que estimulará á los mismos.

La clase dedicada á los niños será gratuita, además habrá otras especiales de francés y de preparatoria para determinadas carreras.

El elemento intelectual de esta población ha acogido con plácemes la obra dentro del horizonte en que se le señala.

Reciben nuestra más entusiasta felicitación y sirvanles de aliento estas modestas líneas para proseguir incansables en aras de su árdua labor.

BERNÁ

Desde Elche Agencia de servicios diarios para Madrid y Valencia, en comunidades con todas. — Se responden de los servicios. — Calle del Teatro, 13, Elche. — Ex-Valecasa, Magdalena, 33.

Dr. Navarrete Especialista en las enfermedades de Digestión, Higiene y Ojos. — Oficina de consulta de 10 a 12 y de 3 a 4. Calle de San Francisco, 6, Madrid.

A los ferroviarios Andaluces

SECCIÓN DE ALICANTE

Días de censura es la conducta observada por la mayoría de los ferroviarios, (y digo censurable) porque muestran una gran indiferencia hacia la Sociedad, desviando ser lo contrario, pues no podíamos negar que siguiendo de esta manera á nada práctico conduce, y si, al contrario, pides entonces estando todos unidos y de común acuerdo, pedíamos hacer frente á cualquier eventualidad que se presentase de momento, y entonces, poder alcanzar la victoria, pero de seguir como hasta hoy, obtendríamos una derrota.

El domingo anterior se os citó para que asistierais á una reunión, de trascendencia suma, y nadie acudió.

¿Por qué no acudisteis obispo? siendo así que solo poseemos como única arma la Sociedad, para poder el dia de mañana hacer frente á la explotación y tiranía del capital?

¿Es que os convencen las palabras que dicen individuos no asociados en contra de nuestra organización ferroviaria?

No se comprende lo que hacen, pues no dan á conocer ni una ni otra idea.

Deberíamos acudir todos, absolutamente todos, para enterarnos de la marcha de la Sociedad y al mismo tiempo aprobar ó desechir los trabajos hechos por la Junta.

Aho a solo me resta decirlos que mañana sábado á las nueve y media habrá otra reunión y desearles que asistierais todos y que no mostrareis ser tan indiferentes como hasta la fecha.

Unión es fuerza; unidos todos en un fraternal abrazo, debemos ir donde la obligación nos llame y cuando estemos convencidos de nuestra obra, podremos hacer frente al capital.

UN SOCIO.

Gran Café Español Av. de Alfonso XII, 12. — Teléfono 118-118. — Oficina de la calle de la Constitución, 11. — Teléfono 118-118. — Jueves y Domingos grandes Convites.

Urol y otras marcas de papel de fumar. — Representante, D. Andrés Martínez. — Pintor, 7.

Círculo Mágico-Galvánica

JUAN ALBERT BLASCO

CONSULTA GENERAL

Despedida en ordenanzas de la Infantería. — Consulta del General para los oficiales de sueldo exigiendo

Consultas de 8 a 11 horas y de 18 a 19 horas

GRATIS A LOS PESQUEROS

LOS MARTES Y VIERNES DE 1 A 2 HORAS.

Horarios, 1, bajo, derecho

Los pedregos

Los vecinos de la calle del Portús (Trafalgar) se quejan amargamente de las pedregazas que todas las tardes hasta después de oscurecer establecen los chiquillos del barrio de San Antón con los de Santa Cruz, poniendo en peligro la vida de las muchas personas que tienen necesidad de pasar por dicho punto.

Ya sobre este particular se ha dado aviso en la Inspección de Vigilancia y en la de Urbanización y como si nada se hubiera dicho. Los chiquillos continúan todas las tardes apedreándose unos á otros con las hondas.

Confiamos en que las autoridades impe-

dirán esas luchas de los muchachos que tan fatídicas consecuencias podrían ocasionar.

BERNABEU, DENTISTA

Calle Méndez-Núñez, 10, piso, leg. Casella y apart, de 8 a 12 y de 3 a 6.

Noticias

A LOS ARTISTAS.— Hermosa mesa de trabajo, desmontable, baquillo y caballete se vende por menos de la mitad de su valor, por tener que adentrarse sus dueños.— Piso San Cristóbal, 4, 2.^o

AVISO.— Si reputado facultativo D. Carlos Llambias, ha trasladado su domicilio á la plaza Chapí, 2, 1.^o (antes Teatro).

SE VENDEN 117 tubos seminudos, de hierro fundido, propios para conducción de aguas, de 14 centímetros de diámetro. También se venden 90 tubos de 12 centímetros de diámetro y 260 de largo.— Reina Victoria, 19.

AMA DE CRIA.— De 17 años de edad, con leche de 15 días, se ofrece para criar en casa de los padres de la criatura. Datoz razón: primera Travesía de la calle de Sevilla n.º 16-Bojo.

La Sociedad de Obreros Carreteros. «El Progreso» en justa general celebrada el día 19 del corriente ha resuelto su Junta Directiva para el presente año, en la forma siguiente.

Presidente.— José Martínez Navarro.
Vice presidente.— Lorenzo López Asensi.
Secretario.— Juan Martínez Navarro.
Vice-secretario.— Vicente Botella Aznar.
Tesorero.— Manuel Gutiérrez Llobregat.
Contador.— Francisco Domínguez Ciroz.

Vocales.— Antonio Espíritus Relig., Antonio Moret Machuenda, José del Rosario Navarro, Francisco López Gómez, Ramón Carrascal Piñón, Antonio Teodosio Antón.

Delegado en el trabajo.— Juan Martínez Navarro.

Alicante 24 de febrero 1913.— El Secretario, Juan Martínez.

Las Espinas de una flor.

159

Gabriela dejaba sus ojos en la desgraciada embarcación é inmediatamente los dirigía hacia su marido cuya nave avanzaba á costa de grandes esfuerzos hacia el vapor.

De pronto, percibióse entre el zumbido del viento y el rumor de las hirviientes olas un clamoroso lamento, concierto terrible cuya nota dominante era la desesperación.

El barco se hundía rápidamente.

Se le había abierto una poderosa vía de agua; la tripulación, cansada por la lucha que venía sosteniendo, se consideraba impotente para salvársela y el momento terrible del naufragio había llegado.

Pronto fueron arrojados al agua los botes del vapor.

Sobre ellos se arrojó, á pesar de los esfuerzos del capitán y de los demás oficiales la multitud delante que se dirigía á aquel último rayo de esperanza.

Y sucedió, lo que sucede en semejantes casos.

El excesivo peso, hizo zozobrar las primeras embarcaciones.

Algún que otra consiguió alejarse del vapor cuando éste se hundió por completo.

162 Prop. de la Casa Matell, Barcelona

la embrieta y para fin de fiestas, las olas nos apagaron el fuego de la máquina, y el resto ya lo ha visto usted.

— Y el capitán que se ha salvado? — preguntó Alberto.

— Lo ignoro. Yo recibí la orden de dirigir el primer bote donde precisamente iba esa señora de quien ha hablado antes y su marido, pero de tal modo se lanzó el paseo sobre el barco, que zozobró, y para salvarnos, tirónosnos á la lancha de los pescadores.

Alberto dirigió algunas disposiciones para que los náufragos que pudieron hacerlo por su pie, se dirigieran á su casa acompañados por algunas criadas, y entró en el tren.

Teresa y Matilde procuraban consolar, premiar sus sueldos, á las infelices alumnas.

El domingo dia 26 a las nueve y media de la noche, tendrá lugar en los elegantes salones del Teatro Nacional, un gran baile de máscaras.

El pasado martes en el Teatro Español de Madrid, se estrenó con un éxito francés, el nuevo drama del ilustre literato Joaquín Dicenta, titulado «Sobreviviente».

Esta obra es la más profunda escrita por Dicenta, y la que mayor éxito ha dado a su autor después de «Juan José».

Felicitamos al compositor y amigo por su nuevo triunfo.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos.—Ninguno.

Defunciones.—Dolores López Guillén y Josefina Monar Pastor.

Matrimonios.—Constantino Just, con Candelaria Fuentes; Tomás Gallana con Carmen García.

Fumadpapel marca JORGE-JUAN

Fábrica de Fideos de Gómez Vidal Gómez de Murcia.—Representante en Melilla, Francisco Cava.

TOS FERINA (coquejachos)

Se enciende radical por si Jareba antisépticos y pastillas farmacéuticas del Doctor Aguado, sin necesidad de cambiar de almacén.

Se dan prospectos detallados en casa de autor, Mayor, 31, Farmacia, Alicante.

Escuela Modelo Los padres que se propongan el establecimiento de una Escuela Nuestra Señora del Rosario, con horarios pautas, inscripción anual, educación física, métodos modernos, clase de idioma, gimnasia, frances, matemáticas, trabajos manuales, y conferencias eclesiásticas. Málaga etc.—Gómez a la retaguardia.

SUCESOS

EN EL GARLITO

Ernesto Asensi Espí de 13 años de edad penetró en una carnicería de la calle Cruz de María y se llevó una barra de hierro de la que usan los chorizeros para poner a sujugar los embalados, siendo detenido por los de Seguridad que sospecharon del «apreciable» joven, el cual ha sido puesto a disposición del juez de instrucción.

LA PAZ DEL HOGAR
Carlos García Herrera, predijo ayer tarde un fuerte escándalo en la calle París.

VARIETÉS
María Úbeda Villalba y su compañera Isabel Seler Cardán, ambas domiciliadas en la calle León, se maltrataron de palabra y obra promoviendo un fuerte escándalo.

RIÑA

Bartolomé García García y su hijo Joaquín García Llerca tuvieron anoche una fuerte riña con otros dos individuos llamados Salvador y Rafael, resultando los mencionados padres e hijo con varias heridas en la cabeza y cara de las que fueron curadas en la Casa Secor.

DENUNCIA

Francisco Gregori Guardiola, ha denunciado en la Inspección de Vigilancia, que su hijo Vicente Monillor, acompañado del dueño del baratillo de la calle de Zaragoza permaneció en su casa en ocasión que su madre que es cigarrera, estaba ausente, y se llevó una albacena, media docena de sillas de rincón, cinco encineras y otras cosas más.

Como en otra ocasión vendió un colchón de lana al mismo industrial, la madre ha puesto el hecho en conocimiento de las autoridades.

El asunto ha pasado al juzgado de instrucción.

VARIETÉS
Por suerte de la calle León ha sido detenida María Úbeda Torralba.

INFRAVENTOS

El vigilante nocturno Jaime Bernabéu, dejaba en el preciso momento en que se apoderaba del dinero del cajón que tiene en el puesto de venta José Ortúñez Bartolomé a un individuo de 14 años, llamado Manuel Pérez López, siendole oída una cartera vacía, un reloj, un collar de señora y otros objetos.

Lechería Modelo de FRANCISCO BURGOS Calle San Blas, 16
En este establecimiento se deposita todo lo roto y de cabida ordinaria a precios del campamento. También se sirve a domicilio, desde 18 centavos en adelante, garantizando su calidad.

160 Prop. de la Casa Massari Barrios

En aquellos momentos, Alberto llegaba cerca de los naufragos.

Los demás botes que de distintos puntos habían salido, también iban acercándose.

—Todos los que puedan salvarse,—dijo Alberto dirigiéndose a los marineros de las otras embarcaciones,—llevadlos a mi torreón.

Y recogió en su lancha a cuantos pudo y se alejó en dirección a la costa.

Gabriela, Teresa y Mauricio, estaban yo en el terreno, donde habían dispuesto todo lo necesario para prestar los primeros auxilios.

Los naufragos fueron recibidos calorosamente por las personas allí reunidas, y otra vez volvió a lanzarse al mar, Alberto, con el propósito de prologar su humanitaria tarea.

Por espacio de algún tiempo lo mismo los botes de los pescadores que la lancha de vapor de Alberto, fueron llevando contingentes de desgraciados, que padecían salvajes merecían al arrojo de aquellos salvajes habitantes de la costa.

De Alcoy

Señor alcalde: Da vergüenza el trastear por las calles de Alcoy.

Por cualquiera que sea la calle que uno travella no se tropieza más que con luminarias a derecha e izquierda.

No citamos una calle sola, son todas en general en Alcoy las que a todas horas las encontramos llenas de montones de basuras y nos acerca llenas de piedras, tiestos e impreciosos de todas clases, etc. etc.

Son muchas las calles que ni tan siquiera los encargados de la limpieza pública pasan por ellas a recojer las basuras, una de ellas es la calle del Viaducto de Canalejas una de las principales de Alcoy, por lo cual los vecinos de dicha calle se ven precisados a echar sus basuras desde puente del Viaducto perjudicando con ello a las casas que bajo del puente hay donde también habitan personas.

¿Qué concepto señor Alcalde formarán los forasteros que nuestra ciudad visiten?

Nosotros suponemos que las culpas no nos la echarán a los habitantes y si a su señoría como representante del pueblo.

¿Es que no paga todo el vecindario por igual las matrículas y contribuciones que la corresponde? pues si paga el por que a unos se les limpia las calles y a otros no?

Mucha bigotes reclama el pueblo señor alcalde y justo es que se le atienda puesto que el pueblo lo paga todo.

Con motivo de tener que asistir a un mitin Republicano Radical que se celebrará en Madrid, ha salido hoy para aquella localidad nuestro querido amigo y concejal don Juan Botella Asensi.

Desearíamos un feliz viaje.

REGISTRO CIVIL

Día 22 Enero.—Nacimientos.—Antonio Mariano Aguiló, de Daniel y María, Carlos Román, de Carlos y María, Humanidad Mariano Pérez, de Miguel y Paulina.

• Las Espinas de una Flor 161

Al regresar Alberto del último viaje oyó al entrar en el terreno, que uno de los pilotos del vapor decía a otro pasajero.

—Ya puede llamar esa señora a su marido, que el pobre no saldrá del fondo del mar para responder a su llamada.

—¿Está usted seguro de que ha muerto?—preguntaba el pasajero.

—Ya lo creí; por dos veces intenté salvarle, pero falté.

No sé de qué manera se enredó entre unas cuerdas, que no conseguí desenredarle y se tuvo otro rodamiento que dejarle abandonado a su suerte.

—Cree que es una marquesa.

—Y muy preciosa, por cierto.

Alberto se dirigió a ellos y les dijo:

—¿Qué baque es que ha naufragado?

—El vapor «Carmona», Veníamos de Liverpool a Barcelos, y hemos hecho el viaje con el de viento previo, hasta que finalmente nos alcanzó la tempestad, que desde los primeros momentos nos impulsó la helice y nos llevó dos hombres más que pudieron salvarse.

Era tan grueso el oleaje, que nos barria

Matrimonios.—José González, con Remedios Moncho Brolis.

Defunciones.—Carmen Olebert Gibert de 80 años, Purificación Pérez Olvera de 31 años. Sor Mariana de la Encarnación de 80 años, Francisco Terol Molto de 81 años, Milagros Miralles Jordá de 3 años, María Llorca Vidal de 50 años.

Alcoy 23 Enero 1913.

Novelas

Ponemos en conocimiento de nuestros numerosos abonados, que hemos adquirido de la importante casa editorial Mauret, de Barcelona, una remesa de ejemplares de la bonitas e interesantes novelas «La Huérfana de Bruselas», «La Dama de las Camellias», «Los Dos Pilares» y «La Flor de un Día», las cuales facilitaremos a nuestros suscriptores, exclusivamente, al infinito precio de 35 cts.

Los pedidos pueden hacerse en nuestra administración, Colón 11.

TOPIRESORBAÑON

remedio seguro contra los

Sabañones

preparado por

ENRIQUE REUS Y CIA. FARMACÉUTICO
La cura a las 48 horas, aunque estén ulcerados. Ralgid siempre el auténtico

Topiresorbañón Reus

No contiene ningún cáustico ni mancha la ropa.—De venta en todas las farmacias, al precio de 1'50 pesetas frasco. Al por mayor, los pedidos a su autor, en Castellón (Alicante).—Depósito en Alcoy, Farmacia del Dr. Monillor.

VENTA y COMPRA de zapatos nuevos a precios sin competencia.—Zaragoza, 3, bajo

Compro y vendo guantes, viñetas, balcos y demás joyas preciosas de doradas —Siquier 4 la calle de Lázaro, hasta el jardín municipal.

Vicente Mayor Jaén Practicante en Medicina y perfumería.—Navas, 31, Alicante.

Academia de Corte Parisién

Enseñanza completa en cortar, confeccionar y coser toda clase de vestidos de señora.

Figurines, Maniquís y patrones a medida, precios económicos.

Calle Sagasta, 13 entresuelo.—Alicante.

ESPECTÁCULOS

Cine-Sport

Grandioso programa cinematográfico
Estreno de la monumental película filmada

EL HIJO

Preferencia, 25 cts.—General, 10 id.

Salón Novedades Todas las noches sección de verano y cine-mategráfic, desde las seis de adelante.

Preferencia, 33 cts.—General, 16.

Salón Moderno Proyecciones cinematográficas, parques, todos los días, General, 5 id.

Se vende arañas para las paredes de 8 a 12 meses.

Teatro Nuevo Todas las noches sección de verano.—Preferencia, 16 cts. Entrada general, 5 cts.

Tranes, automóviles y diligencias

FERROCARRILES DE M. Y. A.—Carrer de Moaña; sala de Alicante a las 20 horas; llega a Alcoy a las 2 horas.—Tren maestro; sale a las 22'15 horas; llega a las 2 horas.—Corre de Valencia; sale a las 14'30 horas; llega a las 12'30 horas.—Corte de Albacete; sale a las 6'30 horas; llega a las 10'30 horas.—Corte de Almansa; sale a las 12'45 horas; llega a las 1'45 horas.

FERROCARRILES ANDALUCES.—Tren maestro de Málaga y Torrox; sale a las 5'30 horas; llega a las 10 horas.—Corre Málaga; sale a las 4'30 horas; llega a las 10 horas.—Tren maestro de Cádiz; sale a las 13 horas.—Tren maestro de Huelva; sale a las 20'30 horas.

Granero José Valero (M. Curia), calle de la posta La Unión, para él, todos los maestros, jueves y viernes a las diez de la mañana.

ALICANTE

Ileg. 12 Paseo de la Constitución, 24 y Colón 18